

Cabildo Abierto quedó por debajo del cuórum necesario para llevar a cabo su Convención Departamental

General



Publicada el: 06/02/25	Visitas: 162
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 162	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/cabildo-abierto-quedo-por-debajo-del-cuorum-necesario-para-llevar-a-cabo-su-convencion-departamental_16948.php



General

Cabildo Abierto quedó por debajo del cuórum necesario para llevar a cabo su Convención Departamental

Cabildo Abierto no logró alcanzar el cuórum requerido para llevar a cabo su esperada Convención Departamental.

Convención Departamental de Cabildo Abierto no logra quórum

En la jornada de ayer, la Convención Departamental de Cabildo Abierto no pudo llevar a cabo su sesión destinada a evaluar la participación en las próximas elecciones departamentales con candidatos propios.

De los 50 convencionales convocados, únicamente asistieron 22, lo que impidió alcanzar el número mínimo requerido de 33 para realizar la reunión.

Los integrantes de la Junta Electoral, encargados de coordinar la convención, informaron sobre la imposibilidad de llevar adelante el encuentro debido a la baja asistencia de convencionales.

Sin embargo, se anunció que se realizará un segundo llamado el próximo sábado a las 19:00 horas, en la sala de convenciones del Mac Center Shopping Urbano.

En esta ocasión, la convención podrá sesionar con los convencionales que se encuentren presentes.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**CABILDO ABIERTO
QUEDÓ POR DEBAJO DEL
CUÓRUM NECESARIO
PARA LLEVAR A CABO SU
CONVENCIÓN
DEPARTAMENTAL**

Cabildo abierto quedó por debajo del cuorum necesario para llevar a cabo su convencion departamental

Tags

alcanzar, elecciones, abierto, departamental, cabildo, convencionales, destinada, departamentales, jornada, requerido, esperada, evaluar

Noticias relacionadas

4.8 * *Cabildo Abierto no presentará su lema en las elecciones departamentales de 2025*

4.7 * *Cabildo Abierto definió la candidatura de Roque García para la Intendencia de Montevideo en su Convención Departamental*

4.8 * *Cabildo Abierto presenta sus candidatos, marcando el rumbo en la convención del partido*

3.8 * *Inquietud en Cabildo Abierto ante el elevado rechazo de firmas; el plebiscito por la "Deuda justa" en riesgo*

4.7 * *Sebastián Cal se postulará como candidato a la intendencia por Cabildo Abierto*

4.8 * *Tres organizaciones políticas se quedan sin cuórum para oficializar su candidatura de cara a las elecciones de octubre*

4.2 * *Mañana, Malaquina se consolidará como el único candidato del Partido Colorado*

4.4 * *En solo 35 minutos, los colorados trazaron su plan electoral para la Intendencia*

4.0 * *Roque García será el aspirante a la Intendencia de Montevideo representando a la Coalición Republicana*

4.0 * *Corte Electoral inicia la verificación de las firmas que Cabildo Abierto presentó para el plebiscito sobre créditos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo